

«PARA NOSOTROS, MI HIJO SIGUE VIVO»



La madre del niño pintor acude a los juzgados para cumplir con el proceso de darlo por muerto. «Es sólo un trámite», dice **P11**



DE MÁLAGA
A EL PALO
CALETA Y EL LIMONAR
FASCÍCULO 16 0,70€

El PSOE salta por los aires

Sánchez intenta resistir la rebelión de los barones e insiste en convocar un congreso

Conflicto Lo que queda de ejecutiva se reúne hoy para poner fecha a un conclave extraordinario

Málaga Los socialistas malagueños se alinean con los críticos y dicen que Sánchez ya no tiene legitimidad

EDITORIAL

Fractura total en el PSOE

P27

El PSOE estalla en una guerra interna de proporciones dramáticas. La batalla sin precedentes que libran Pedro Sánchez y sus críticos alcanzó ayer un punto hasta ahora desconocido. La oposición interna

al líder socialista presentó la dimisión en bloque de 17 de los miembros de su ejecutiva con el propósito de fulminar al secretario general. Pero lo que parecía un golpe mortal quizá no lo sea tanto al final.

El núcleo duro de la dirección se aferra a la literalidad de los estatutos del partido para resistir en el cargo y mantener sin apenas variación su plan de convocar un congreso expés que los apuntele. **P30A33**



FUTURO EN ESPAÑOL

LAS PERSONAS,
PALANCA DE LA
INNOVACIÓN

Expertos debaten en Málaga sobre las oportunidades y desafíos de la economía digital entre España y América Latina **P2A6**

De izquierda a derecha, Gabriel Hidalgo, José Manuel Leceta, Germán Ríos, Luigi Valdés y Álvaro Atilano, ayer en la jornada de Futuro en Español. :: SALVADOR SALAS

Rechazo a que una serie de Telecinco sobre narcos se llame Costa del Sol

Indignación en el sector turístico, que tomará medida contra la productora

El sector turístico ha expresado su rechazo unánime al proyecto de Telecinco y la productora Warner Bros sobre una serie de televisión de narcotráfico

que se llamaría Costa del Sol. Fuentes de Mediaset confirmaron que la idea está sobre la mesa, y que se trataría de una ficción basada en la primera

brigada de estupefacientes, que llevaba el nombre de la Costa. Representantes del sector han criticado el impacto negativo en la imagen turística. **P8**

La Junta presentará la próxima semana el recurso contra el embargo del edificio de Correos **P10**

Fernández Montes arremete contra su exnúmero dos y evidencia la crisis del PP en Torremolinos **P21**

Vélez se plantea convocar una consulta popular para decidir si se reanuda el tranvía **P22**

Israel llora la muerte de Simon Peres, dos veces presidente del país y último de los padres de la patria **P36**